

# La relocalisation au cœur des débats

Episode 1

Argon&Co\*

Masques, médicaments, respirateurs, acier, semi-conducteurs, plastique, ...

Les difficultés de la France à approvisionner son industrie à la sortie de cette pandémie font la une.

**Le débat de la relocalisation, déjà lancé au début des années 2000, est désormais au cœur des discussions et s'invite jusque dans les multiples allocutions du Président de la République.**

La crise économique et sanitaire a mis en lumière notre perte d'autonomie dans des secteurs industriels stratégiques et notre dépendance aux approvisionnements internationaux liée à la mondialisation des chaînes de valeur.

Selon la banque de France, **80% des entreprises de l'automobile et 63% des entreprises d'équipements électriques et électroniques font aujourd'hui face à des difficultés d'approvisionnement.** La nécessité de retrouver une indépendance française ou européenne de ces productions amène alors la question de la relocalisation.

Mais qu'est-ce que la relocalisation ? Quelles industries sont concernées ? Les plans de relance et les annonces se succèdent, mais avons-nous une vision précise de la situation actuelle ?

Argon & Co vous propose une mini-série d'épisodes chaque semaine pour tenter de répondre aux questions suivantes :

- Comment en est-on arrivé à cette situation ?
- Pourquoi relocaliser ? Quelles activités ?
- Quelles sont les actions concrètes du gouvernement pour encourager cette dynamique ?
- Quelles sont les clés d'une relocalisation réussie ?

**Argon&Co\***